

令和3年10月15日

太田市立宝泉中学校
保護者様

太田市立宝泉中学校
校長 添田良之

靴下の色の追加について

紅葉の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動に対して温かいご支援、ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、今まで靴下の色については白を着用していましたが、学校評価において白は汚れが目立ち、洗濯が大変であるとの意見をいただきました。

そこで、生徒会本部役員及び学級委員による話し合いを行い、クラスでの意見を聞いた上で黒色を加えてもよいのではないかと結論に至りました。

つきましては、下記のとおり導入してまいりますので、ご理解のほどよろしく申し上げます。

記

1 靴下の色について

- 白に黒を追加する。
- 儀式やテストにおいては、今まで通り白を着用する。

2 実施時期

- 10月18日(月)～

3 その他

- 話し合いにおける生徒の意見等、詳しくは裏面をご覧ください。
- ご不明な点は、宝泉中学校教頭までお問い合わせください。

0276-31-4177
太田市立宝泉中学校
教頭 當山 哲也

議題「靴下の色について」

生徒からの意見	
3年生	<ul style="list-style-type: none"> ・白のままでよい ・どんな色でも可 ・白 or 黒の選択制 ・色を統一 <p>柄物、キャラクターの描いてあるもの。窃盗の心配がある。 ただし、儀式、試験のときは統一すべき 白は清潔感がある。カラフルなものは地域からの印象がよくない。 自由になりすぎるのは良くない</p>
2年生	<ul style="list-style-type: none"> ・白 or 黒 どちらかに統一 ・どんな色でも可 ・色は統一 ・白 or 黒 選択制 <p>Tシャツの色も無地なので、合わせた方がよい。 自由にすると身だしなみが悪くなる危険性あり 華美なもの → 相手が受ける印象、信頼関係× 白だと血がついたときに色が落ちにくい。 地域の目が気になる。 儀式の時は統一した方がよい。</p>
1年生	<ul style="list-style-type: none"> ・派手なもの 柄の書いているもの△ ・色は統一 ・白 or 黒の選択制

【まとめ】

- ①白に統一する
- ②白 or 黒 どちらか選択制
- ③白 or 黒 どちらかに統一する
- ④どんな色でもよい

※ただし、儀式、試験の時は白い靴下に統一する。

【結果】

学級委員と本部役員での話し合いとクラスでの投げかけをふまえて宝泉中学校の靴下の色は「今までのものに黒色の靴下を加える」という結論となる。

判断理由・・・白も黒もそれぞれよいところがある。白は汚れが目立つこともあるが清潔感のある色であり、黒は汚れが目立つことはないが、怪我が見つけづらいという恐れもある。人それぞれ考え方は多様であり、判断は本人（家庭）が行うのが一番よいと判断した。地域の方の印象が・・・という心配の声も聞こえたが、白や黒なら統一感もあり問題ない。どんな色でもよいという意見もあったが、「自由になりすぎるのがよくない」、「地域の目が気になる」という不安の声も多数あるため、色は黒に範囲を広げるに留めておくことで生徒全員が安心して学校生活を送ることに最適であると判断した。なお、儀式やテストにおいては今まで通り、白を着用する。

周知の流れ・・・10月12日（火）放課後の新旧生徒会本部役員会で報告、10月14日（木）昼休みに体育館において新旧学級委員会で報告、14日（木）帰りの会でクラスに周知。18日（月）より実施。

【参考にしてください】

1. 靴下について

「靴下は男女とも白または黒のソックスとする（ワンポイント可）。制服を着用する際には、くるぶしが隠れる白の靴下を着用する。」

- ・スニーカーソックスも認めますが、左下図のような模様等のないものを着用してください。



色は白で、ラインは矢印で示した2本のみとする。

またワンポイントの模様やメーカーのマーク等のものは認める。

制服時は、右下図のような靴下となります。
(↓スクールソックスの例)



黒の靴下の
着用図

